

Gerrit Jung

24 Jahre, ledig, Student der Sportwissenschaften
und Geowissenschaften

Vereine: TV Haslach (SG H2Ku Herrenberg).

Hobbys: Freunde, Sport, Natur, Musik.

Christoph Nau

47 Jahre, verheiratet, zwei Söhne, in Haslach wohnhaft
seit 1999, Schulleiter Friedrich-Kammerer-Gemeinschafts-
schule Ehningen

Hobbys: Lesen, Laufen, Musik (Trompete).

Regionales Engagement: Initiator DSL-Initiative Haslach.

Überregionales Ehrenamt: Vorstandsmitglied Vereinigung
von Schulleiterinnen und Schulleitern in
Baden-Württemberg.

Gisela Schöler

68 Jahre, verwitwet, 2 Kinder, 6 Enkel,

Postangestellte im Ruhestand

Vereine: SPD, Verdi.

**Ihr Ansprechpartner in Haslach**

Ulrich Vogelmann, Ortsvorsteher

Plettenbergstraße 12, 71083 Herrenberg

Fon: 0 70 32 - 2 32 20



ORTSCHAFTSRAT HASLACH

Die Kandidatinnen und

Kandidaten stellen sich vor

Jetzt
gemeinsam
anpacken!

Mehr unter www.spd-herrenberg.de



LIEBE HASLACHERINNEN UND HASLACHER,

unser Haslach hat sich in den letzten Jahrzehnten enorm entwickelt. Wir haben zwischenzeitlich fast 1.800 Einwohner und verfügen über die heute notwendigen, grundlegenden Infrastrukturen. Unsere ÖPNV-Versorgung ist nicht schlecht und die Anbindung an das Glasfasernetz bedeutet für die meisten Haslacher Haushalte den Anschluss an das 21. Jahrhundert. Wir haben die Schule im Ort und der Kindergarten wurde um eine Kindertageseinrichtung erweitert; wir verfügen über eine handballgerechte Sporthalle mit großzügigem Außengelände und vernünftige Radwege: Dies alles ist nicht zuletzt auch ein Verdienst unserer Vertreter im

Ortschaftsrat, die sich in den vergangenen Jahrzehnten intensiv für die Belange Haslachs eingesetzt haben. Nach Abschaffung der unechten Teilortswahl wollen wir insbesondere den Ortschaftsrat stärken und diesem mehr Kompetenzen verleihen.

Wir wollen uns insbesondere für Folgendes einsetzen:

- Wir wollen die Dorfentwicklung maßvoll vorantreiben und der Innenentwicklung Vorrang geben. Haslach soll sich im Sinne einer Eigenentwicklung weiterentwickeln können. Hierfür müssen aber auch geeignete Bauplätze geschaffen werden und das Potential an leerstehenden Häusern genutzt werden.
- Unsere grüne Lunge (Streuobstgürtel) zwischen Hohen-

- zollernstraße und Sindlinger Straße muss erhalten bleiben.
- Unsere Dorfmitte soll aufgewertet und weiter belebt werden. Wir können uns den Betrieb eines BürgerCafes und/oder eines Dorfladens dort gut vorstellen und möchten das Backhaus mit einbeziehen.
- Unser Rathaus soll durch neue Angebote attraktiver und dadurch intensiver genutzt werden. Wir stellen uns dort zum Beispiel ein Ortsarchiv und eine kleine Ortsteilbücherei vor.
- In Haslach müssen endlich kontinuierliche und professionelle Angebote für unsere Jugendlichen bereitgestellt werden. Wir stellen uns dies in Kooperation mit dem Stadtjugendring und der mobilen Jugendarbeit vor. Ein betreuter Jugendtreff könnte so im Bereich des Sportgeländes entstehen.
- Unser Sportplatz muss ein vernünftiges Nutzungskonzept

- bekommen. Eine Sanierung der Halle, insbesondere des undichten Dachs wird von uns angestrebt.
- In ganz Herrenberg muss ein einheitlicher Bustarif geschaffen werden. Wir setzen uns für einen Kurzstreckentarif in die Kernstadt ein sowie eine Ausdehnung des Naldo-Tarifs auf alle Ortsteile.

Wir wollen alles dafür tun, dass unser Dorf einer der schönsten und I(i)ebenswertesten Stadtteile Herrenbergs bleibt. Wir werden uns weiterhin sachorientiert und engagiert für Haslachs Interessen einsetzen.

Wir bitten daher um Ihre Stimmen.

